



Cuando quieras estoy listo para platicar: Santiago Creel

El diputado Santiago Creel reprochó al presidente Andrés Manuel López Obrador haberlo retado a firmar una iniciativa conjunta para becas escolares y ‘rajarse’ después. Aunque reafirmó que cuando el mandatario quiera, él está listo para conversar. En un video, compartido en redes sociales, Creel descalificó la propuesta presidencial de extinguir los fideicomisos del Poder Judicial para destinar los recursos a becas escolares: “Si quieres desaparecer los fideicomisos, debes de cambiar la Constitución y sabes bien que no te alcanza. Pero imaginemos que lo haces, qué vas a decirle a las más de 50 mil familias que serían afectadas por tus caprichos. Para que sepas, si hay otras formas de obtener dinero para el programa de becas, por ejemplo, el enorme gasto de la oficina de la Presidencia, que nadie sabe a dónde va. Cuando quieras estoy listo para platicar”

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4656?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!ACoj8xfWsm-47_A&ithint=video&e=MCvbhc